

## Der gestiefelte Kater zum letzten Mal auf der Bühne

Mit großem Erfolg wurde das Märchen "Der Gestiefelte Kater" der Kinder- und Jugendgruppe der Theatergruppe Holler Firlefanx vom Publikum aufgenommen. Insgesamt 1.455 Zuschauer sahen in 10 Aufführungen das von Monika Materne-Kirchner in Szene gesetzte Stück. Mit diesem Stück ging eine kleine Epoche des Theatervereins zu Ende. Nach 6 Kinderstücken, in denen Monika Materne-Kirchner Regie führte - bis auf dieses letzte Stück in Kooperation mit Maria Jessen-Wagener - fand am 09.12.2001 die letzte Vorstellung unter der Verantwortung von Monika Materne-Kirchner statt. 1995 wurde mit "Kunibert der Schlimme" der Grundstein für die Kinder- und Jugendgruppe gelegt. Neben den Aufführungen auf der Bühne des Firlefanx-Theaters fand derzeit auch eine Exkursion nach Hohenhameln am 18.11.1995 statt. Die weiteren Produktionen unter der gemeinsamen Regie von Monika Materne-Kirchner und Maria Jessen-Wagener waren - 1997 Kein Apfel für Schneewittchen - 1998 Der ungewaschene Bräutigam - Exkursion im Mai 1999 zum Verbandstag Landesverband Niedersächsischer Amateurbühnen in Lingen - 1999 Heulalia und das große Lachen - 2000 König Drosselbart - 2001 Der gestiefelte Kater Beinahe 7000 großen und kleinen Zuschauer in 55 Vorstellungen konnten unsere Kinder- und Jugendgruppe speziell in der Vorweihnachtszeit durch das große Engagement der Verantwortlichen viel Freude bereiten.